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Anbindung des Elberadweges an die Augustusbrücke am Blockhaus
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der Dresdner Stadtrat hatte am 25.02.2016 - V0704/15 - die Sanierung der Brückenrampe der Augustus-
brücke auf Neustädter Seite beschlossen und hierbei die Verwaltung aufgefordert zu prüfen, wie auf der
Westseite des Blockhauses eine breite barrierefreie Rampe für Fußgänger und Radverkehr eingerichtet
werden kann - angelehnt an das Vorbild der historischen Blockhausgasse.

Der ADFC Dresden als Fachverband für Radverkehr hat sich für die Wiederbelebung der historischen
Blockhausgasse ausgesprochen, weil eine breite gemeinsame Rampenführung für Fußgänger und Rad-
fahrer voraussichtlich komfortabler ist als eine schmale Rampe neben der bisherigen Treppenanlage.

Einem Interview in der Sächsischen Zeitung vom 13.07.2016 mit der sächsischen Kulturministerin Frau
Eva-Maria Stange haben wir entnommen, dass es jetzt konkrete Pläne für die zukünftige Nutzung des
Blockhauses für Sammlungen der zeitgenössischen Kunst gibt, und dass eine Sanierung des Blockhauses
für diese Nutzung vorbereitet wird. Aus diesem Anlass bitten wir Sie, sich für eine harmonische Abstimmung
der Blockhaus-Sanierung mit der Wiederbelebung der barrierefreien Blockhausgasse einzusetzen.

Wir möchten daran erinnern, dass Kultusministerin Stange aus Dresden kommt und sich im Jahr 2015 um
die Kandidatur zur Dresdner Oberbürgermeisterin beworben hatte, so dass ihr viele kommunalpolitische
Themen in Dresden gut vertraut sind. Wir können uns vorstellen, dass Frau Stange an der Erarbeitung
eines Kompromisses interessiert ist, wie die Zugänge zum Blockhaus mit der Führung einer barrierefreien
Rampe gut abgestimmt werden.

Bitte informieren Sie uns, wie mit dem Prüfauftrag des Dresdner Stadtrates für eine gemeinsame Fußgänger-
und Radfahrerrampe neben dem Blockhaus weiter umgegangen wird.

Mit freundlichen Grüßen
ADFC Dresden e.V.

Nils Larsen


